

*La Bolivie et le Venezuela
renforcent leurs mécanismes de
coopération*



La Paz, 7 juillet (RHC) Le vice-ministre des relations extérieures de la Bolivie, Freddy Mamani, et son homologue vénézuélien pour l'Amérique latine, Rander Peña, se sont réunis ici aujourd'hui pour renforcer les relations bilatérales fondées sur les principes de solidarité et de complémentarité.

Selon une note du ministère des Affaires Étrangères de la Bolivie, les liens entre les deux pays reposent sur les fondements de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique - Traité de commerce des peuples dans l'engagement de renforcer et d'unifier la région, ainsi que la lutte commune contre les menaces à la stabilité.

Les vice-ministres ont évalué la situation actuelle dans la région et sont convenus de poursuivre le dialogue afin de contribuer à l'adoption de positions communes sur des questions d'intérêt mutuel telles que le rejet des mesures coercitives unilatérales, l'ingérence extérieure et la lutte contre la pandémie de Covid-19, entre autres.

Ils sont également mis l'accent sur l'importance du renforcement de la coopération par la mise en place de la troisième Commission mixte d'intégration au cours du second semestre de cette année.

À cette fin, ils ont décidé d'avancer dans la conception du Plan stratégique de coopération bilatérale Bolivie - Venezuela et de tenir les réunions préparatoires virtuellement en vue d'une prochaine réunion au plus haut niveau politique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/263166-la-bolivie-et-le-venezuela-renforcent-leurs-mecanismes-de-cooperation>



Radio Habana Cuba